
 

 

 

 

 

 

 

教育懇談会に参加して 
  

暦の上では間もなく立春を迎えますが、もう少し寒い日が続きそうです。気持ちだけでも春

のつもりで、子どもたちを温かく迎えたいと思っています。 

さて、先日、宇部市 PTA 連合会の教育懇談会が開催され、８つのテーマに分かれて意見交

換が行われました。私は「GIGA スクール構想とリアル体験の減少について」というテーマで、

１０名の皆さんと意見交換をしました。話し合いでは、一人一台端末の整備によって、効率的

で分かりやすい授業が展開されるようになった反面、「情報の正しさを判断する力」や「人間関

係を築く力」の育成が課題として挙げられました。 

よく言われるように、ネット上のやりとりが発端となってトラブルやいじめに発展するケー

スもありますし、社会問題になっている闇バイトも SNS がきっかけになっている場合が多い

ようです。また、スマホを含むネット漬けの子どもほど、脳の発達に遅れが見られ、人の気持

ちを理解したり場の空気を読んだりすることが苦手で、情動の抑制がきかなくなりキレやすい

という研究結果も報告されています。 

オーストラリアでは１６歳未満の子どもの SNS 利用を禁止する世界初の法律がつくられま

した。フランスやイギリスなどでも SNS を規制する法律がつくられており、日本でも「イン

ターネット上の青少年保護に関する検討会」が立ち上げられています。 

ICT は非常に便利で、学習効果を高めたり生活を豊かにしてくれたりする反面、様々な危険

性を持ち合わせており、人間関係を希薄にしているようにも思います。教育懇談会に参加して、

学校のみならず、家庭でのネットリテラシー教育を充実していくとともに、学校・家庭・地域

で実体験によるつながりの場をしっかりと設けていくことが求められていると感じました。 

    校長 大中 正浩                                                                

 
 
 
 
 
 
 
 

 

“いっしょうけんめい がんばる” 神原っ子 〜一人一人のよさが輝く学校〜 

神原小学校だより 
 令和６年度 ２月号 

楽しい雪遊び 

 １月１０日、寒波に

よる積雪で、辺り一面、

真っ白になりました。

めったにない雪景色に

子どもたちは大喜び。

わずかに積もった雪を

集めて雪だるまを作っ

たり、雪合戦をしたり

と、元気に雪遊びを楽

しんでいました。 

 

１月１７日、３年生

が来年度から始まるク

ラブ活動の参考にする

ために、クラブ見学を

しました。順番に９つ

のクラブを見て回り、

活動への期待感を高め

ていました。 

 

 １月２２日・２４日

に、３・４年生が、学

力定着状況確認問題を

タブレット端末で行い

ました。早期に学習の

つまずきを把握し、対

応することを目的とし

た市独自の取組です。 

 

 

 １月２３日の参観日

に第２回学校保健安全

委員会を開催しまし

た。５・６年生も参加

し、睡眠の大切さを学

びました。 

 


